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COMPTE-RENDU DU BUREAU DU 13 AVRIL 2023 

1. Validation du compte-rendu du Bureau du 13 mars 2023  

Le compte rendu est validé à l’unanimité. 

2. Présentation de l'enquête CASA 2040 

La CASA a lancé un questionnaire pour les habitants de son territoire. L’objectif est 
d’identifier les priorités de la population pour construire le territoire de demain. Ce 
questionnaire est corrélé à la démarche CASA 2040 pour la révision du SCOT valant PCAET 
et PDM. 
Les membres du Bureau saluent la démarche d'interroger la population mais s’accordent 
pour dire que le questionnaire est perfectible (donner une place aux enjeux de la 
technopole, élargir davantage les destinataires, faire une présentation par commune des 
résultats pour ne pas avoir un effet de masse. 

Voici les 11 mesures qui ont été les plus plébiscitées. 
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Les résultats de l’enquête sont ICI 

3. Préparation de l'Assemblée Plénière du 1er juin 2023. 

À ce stade, l’ordre du jour prévu est le suivant. 

▪ Présentation du dispositif CAS'ALABRI (Accompagnement pour L’Adaptation du Bâti au 
Risque Inondation). 

▪ CASA 2040 - Regard sur le diagnostic territorial. 

L’avis est en cours d’élaboration. Une première ébauche sera présentée à la prochaine 
réunion transversale des quatre groupes de travail. Des contributions sont encore attendues 
pour en enrichir le contenu. 

▪ Retour sur le forum « comment imaginer notre territoire demain" dont les documents 
afférents ont été mis sur la plateforme de concertation sur le site du CDD afin que les 
membres puissent réagir et apporter leurs observations. Selon les retours, une synthèse 
sera présentée lors de cette Assemblée. 

4. Les 20 ans du CDD 

▪ Pour l'anniversaire des 20 ans du CDD, le Bureau a décidé de tenir un colloque sur la 
thématique de l’eau. Afin de commencer à réfléchir sur ce que pourrait être le contenu 
de cet événement, il est présenté un état des travaux de la coordination nationale des 
CDD sur le sujet. Voici les diapositives de cette présentation. 

▪ Par ailleurs, à l'occasion des 20 ans de la CASA, le Bureau pense qu'il serait opportun de 
proposer aux membres un moment de réflexion sur l’instance et la place de la 
démocratie contributive dans les territoires. 

Il serait possible de s’inspirer de l’expérience de plusieurs CDD membres de la CNCD. 

5. Questions diverses 

RAS 

L'ordre du jour étant épuisé La séance est levée. 


